

# RESTAURACION

## ORGANO DE DIFUSION DE LA GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA

Lanús - Marzo - Abril 1964 - Año: 2 - No. 3

### FALSOS IDOLOS DE OCCIDENTE

Título propio para una novela, para una obra de teatro. Pero no, nada de eso. Es un título que refleja la realidad trágica del denominado Occidente, en este terrible siglo veinte.

Y todavía se le agrega, a dicha parte del mundo, el adjetivo de "cristiano", para mayor burla y escarnio de los que habitamos en él.

Que vemos, a cada paso que damos, a cualquier hora y en cualquier lugar; quel susodicho Occidente Cristiano, hace rato que dejó de ser tal, para volver, después de cincuenta años de reforma, liberalismo, socialismo y comunismo, al materialismo bárbaro y salvaje Jefe de Lujuria egoísmo y bajas pasiones, proprio de las épocas anteriores a Cristo.

Más todavía. Se ha vuelto a adorar al "Bacorro de Oro", al "Monstruo Sagrado"; que a parido diversos "Cachorritos bestiales" que no son más que ídolos falsos, llamados la "diosa razón", su hermana la "ciencia" y sus primos, libertinaje, el sexo y el dinero.

Se ha vuelto al **feticidismo** y a la superstición, reemplazando al único verdadero Dios, del cual nacran las sabiduría, la verdad y la vida.

Al hombre se lo ha condenado, se lo ha arrugado. Se lo ha dicho que la conciencia y el alma no existe, que la moral y la religión son opías del pueblo, que la razón es superior a la Fe, que el hombre y la ciencia lo pueden todo, que... en fin, para que seguir hablando, de estos venenos que diariamente vemos inocular difundir al los nefastos, por los fariseos modernos "Hijos de Satañs". Enquistados en los medios de difusión (Prensa, Cine, Radio y T.V.); en las aulas y cátedras universitarias; en las academias y las tribunales políticas y económicas.

Uno se pregunta Si éstos son los efectos, cuáles son las causas?

Algunas ya las hemos enumorado más arriba, otras, son el divorcio del hombre con Dios, de la felicidad con el Estado y del pueblo en general con ambos. Por la dejadez, seguidad o traición de muchos cristianos y de los que no lo son consciente o inconscientemente; no importa, pues el mal está hecho igual.

El ansiado no avanza sólo porque tiene fuerza sino porque alguien lo deja pasar, alguien le ayuda, alguien desde dentro de nuestra civilización nos está saboteanado. Un ejemplo basta y sobra para confirmar lo dicho: Porqué EE.UU. nació rectora del "Occidente Cristiano", desde 1945 en adelante, ha estado siempre en retirada, siempre claudicante frente a la potencia de U.R.S.S.? Porqué pactaba en vez de combatir? No porque le faltaran fuerzas, sino porque si la maniataba desde dentro. Roosevelt, Truman, Hiss, Rosenberg, Frankfurter, Wise e algunos exponentes de la traición en dicha nación. La entrega de China, media Europa, y la bomba atómica al comunismo son, argumentos más que suficientes para confirmar lo dicho.

SIGUE PAG. 3

18 de Marzo de 1964.-

" Nunca en la historia política Argentina, se ha presenciado una manifestación mas monstruosa de falta de respeto a la voluntad popular, menos aún con el cinismo de afirmar que se lo hace en nombre y defensa de "la Democracia".

JUAN PERON "Tres revoluciones militares"

La guerra revolucionaria es el proceso metodico mediante el cual el imperialismo internacional del dinero impone el comunismo a los Pueblos.

Tien como grandes objetivos: 1) El control de la riqueza por medio de la deuda, 2º) El control de las masas por medio de las luchas de clase, 3º) El control de los Gobiernos por medio de Organizaciones internacionales secretas o visibles y 4º) El control de las mentes por medio de los métodos científicos de la policia del pensamiento, (Propaganda, Censura, Guerra Psicologica, Adoctrinamiento y Lavado de Cerebro). La Guerra revolucionaria cursa a traves de 5 etapas: 1º) Creación de la maquina revolucionaria. 2º) Creación de la situación revolucionaria. 3º) Guerra de guerrillas. 4º) Guerra de movimientos y 5º) Contra ofensiva general.

PERO SU PUNTO DE PARTIDA ES SIEMPRE LA DESTRUCCION DE LA ECONOMIA POR MEDIO DE LAS FINANZAS.

Toda guerra revolucionaria empieza con la explotación capitalista y termina con la explotación comunista.

En la Argentina, la culminación victoriosa de las operaciones Prebisch y F.M.I a permitido a la Oligarquía Financiera Internacional en su guerra revolucionaria contra el Pueblo Argentino la posibilidad de iniciar lo que se ha dado en llamar la política del "Pomo": Oprimir despiadadamente al pueblo sin dejarle otra salida que la que por la izquierda conduce al comunismo, bajo su control.

En nuestro país a fines de 1961 se puede considerar ya completada la segunda fase de la guerra revolucionaria o sea la fase de "Creación Revolucionaria". Su eje está constituido por la constelación: MISE, RIA, CORRUPCIÓN Y CAOS. La palanca que permite pasar de la segunda a la tercera etapa de la guerra revolucionaria se llama: ENFRENTAMIENTO DEL PUEBLO CON LAS FUERZAS ARMADAS. Esta palanca fué movida hace exactamente 2 años, el 18 de Marzo de 1962 por el ex presidente Dr. Arturo Frondizi que antes de su idilio con Wall Street hera miembro del Socorro Rojo International y de la Liga de los Derechos del Hombre, auxiliado por una burocracia cívico militar.

Por supuesto, antes de moverse esa palanca Frondizi conocía perfectamente cual habría de ser el resultado de las elecciones y también las elecciones iban a ser anuladas. La justa indignación del Pueblo burlado por una parodia de democracia y la canalización de su resentimiento hacia las Fuerzas Armadas habría de brindar la fuerza motriz para mover los engranajes de la guerra revolucionaria.

Pero, han pasado dos años y hasta ahora va triunfando la intuición del Pueblo Criollo que detiene los planes de la conspiración.

SOLUCIONES: DESGORILIZAR A LAS MINORIAS Y DESCOMUNIZAR A LAS MAYORIAS, ofreciendo un programa constructivo sin odios: Economía de Abundancia, Patrimonial y Cristiana basada en la riqueza; Unidad espiritual y material del Pueblo Argentino fundada en la Soberanía Popular y la Justicia Social; Nacionalismo rabioso, defensor de las esencias de nuestro Pueblo y subordinación de los progresos tecnológicos a una concepción religiosa y caballeresca de la vida. Estos fueron y son los eternos objetivos del Pueblo Argentino.

Para eso se necesitan: FE, CONOCIMIENTO Y ACCIÓN, porque si falta la Fe aparecen a veces los traidores; Si el Conocimiento, los idiotas útiles y si la Acción, los paralíticos y entonces nos llevan a todos al matadero sin que nos demos cuenta.

VIVA LA PATRIA

VIENE PAGINA ]

Aquel que desee confirmar o profundizar este tema lo remitimos a la lectura del Tratado de Yalta, efectuado por Churchill, Roosevelt y Stalin. Pero los pueblos no tiene tanta culpa como sus gobernantes, algunos de los cuales hemos mencionado recién, que son producto de la civilización sin Dios.

Los países y los hombres como los peces, se pierden por la cabeza. Pero algún escéptico dirá: Bueno, si esto es malo, Oriente es peor. Si, de acuerdo. Pero no se trata de decir que "aquello" es más malo que "este" y quedarse en el "moldé" como se dice por ahí. Sino de luchar y combatir contra los que quieren que el Cristianismo caiga definitivamente en manos del comunismo. Pero no se puede combatir tranquilo si se tienen traidores en casa. Por lo tanto a la Civilización Cristiana les quedan dos caminos a seguir, o luchar o morir; les guste o no les guste a los "pacifistas" y partidarios de la "coexistencia pacífica" y de la "paz de los chiqueros".

O la civilización avanza con la Cruz y la Espada al frente, en otra Cruzada triunfal, o parece. No caben medias tintas. Dijo N.S. Jesucristo: "No temáis a los que os maten vuestro cuerpo, temed a los que os maten el alma".

Antes de terminar quisieramos aclarar un concepto y es el de que en Oriente también hay cristianos que luchan y mueren contra el enemigo; la Iglesia del Silencio es un ejemplo ejecutable. Por lo tanto no hay que engañarse, en el fondo no existe lucha entre "Oriente y Occidente" como lo hemos visto y lo vemos diariamente. Sino entre dos concepciones distintas de vivir y de pensar, por un lado la civilización humana y cristiana (incluidas las otras religiones, bautista, musulmana, etc., que reconoce al enemigo común) y por el otro la civilización inhumaña, atea y antinatural; lucha que no tiene límites geográficos pues el campo de batalla es el mundo. Y aquella que gana reinará sobre él, "ES TODO UN MUNDO AL QUE HAY QUE REHACER DESDE SUS CLEMENTOS" (Papa Pío XII). No deben sustituir las bombas atómicas, pues el espíritu y la Fe siempre vencieron a la materia, al contrario, éstas (o sea las bombas) pueden servir para destruir definitivamente este estado de cosas y pudiendo al fin alzarse majestuoso el símbolo de la Cruz sobre el mundo, que es símbolo de justicia.

RESTAURACION

... De lo nuestro, de lo argentino, era lo que necesitaba nuestra Patria allá por el año 1829; año de luchas y guerra civil.

Y lo logró, bajo la dirección y el mando del caudillo máximo de la Confederación Argentina "EL RESTAURADOR DE LAS LEYES", Don Juan Manuel de Rosas.

Ayer, fue la lucha contra los vendepatria, los unitarios, y contra la prepotencia de la Francia proséptica y de la Inglaterra mercantilista.

Hoy la lucha está establecida en términos diferentes, por los cambios de tácticas y métodos operados en el tiempo. En el frente ideológico y político, contra el liberalismo, socialismo y comunismo judíicos.

En el frente económico contra la usura y voracidad de la Internacional Judía del oro y el dinero representada en el Oriente por Moscú y en el Occidente por Washington y sus colaterales la O.N.U. y el F.M.I.

Y en el frente social-religioso contra la prostitución, la mentira y la injusticia social reinantes.

Por todo ello, hoy como ayer, el imperativo de la hora es "RESTAURACION O MUERTE"

GUARDA RESTAURADORA NACIONALISTA  
LEGION II

14 de Marzo de 1964  
Aniversario de la muerte del  
Ejército Restaurador

## POLITICA NACIONAL

### ROSARIO:

Segunda ciudad de la república y trinchera de la patria. Allí se han abierto los frentes de guerra entre las fuerzas de choque de la Judería mundial, los comunistas; y los argentinos de signo nacionalista y cristiano. Dos camaradas del Movimiento Nacionalista Tacuara y uno de la Juventud han caído. Tres soldados que no verán el día de la Reconquistista Nacional pero que su sangre vertida será ejemplo de patriotismo y combate para la actual generación, que deberá llevar la mayor parte de la lucha, pues ella es el futuro de la Patria y porque el enemigo está decidido ya, a pasar a la acción directa, como lo demostró en dicha ciudad, matando a mansalva. Rosario es el clarín que llama a la acción a todos los argentinos sanos y patriotas para lograr de la Argentina una nación grande y libre y soberana.

### ALTERMAN:

Apenas se supo de la muerte de este judío comunista todo los servicios de inteligencia oficiales, se movilizaron para encontrar a los presuntos matadores. Pero ello es muy sospechoso. Pues, porque no se movilizaron dichos servicios, con la misma rapidez, para encontrar a los culpables del asesinato de tres argentinos ocurrido en Rosario que todavía sigue sin esclarecer. Ello nos conduce a la siguiente conclusión: que aquí se le tiene mayor consideración a un judío comunista, traidor a la Patria, pues está al servicio de moscú; que a tres argentinos patriotas y nacionalistas asesinados por los esbirros de aquél. Curiosa manera de distribuir la justicia y de hacer patria Ja de los "círculos oficiales" del gobierno.

### BAXTER:

LA GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA hizo saber, por intermedio de sus jerarquías y en varias oportunidades, a la jefatura nacional del Movimiento Nacionalista Tacuara de la infiltración marxista que estaba padeciendo. Las advertencias no fueron escuchadas, o no fueron tomadas en serio. Y conste que éstas fueron hechas hace dos años atrás. El tiempo pasó y nos dió la razón. El otrora fuerte Movimiento Nacionalista Tacuara fue devorado por dentro. Se produjeron cuatro desprendimientos del mismo, dos de ellos filos marxistas que pasaron a denominarse Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara y cuyos jefes pasaron a ser Baxter y Ossorio respectivamente, quedando debilitado el viejo M.N.TACUARA al mando de Ezcurra. La "prensa seria", a la cual tampoco le creemos, también nos ha dado la razón (que raro, no) revelando las andanzas del señor que nos ocupa y sus grupos. Pero él a cumplido con un doble objetivo, destrucción interna de Tacuara y su desprecio público.

Esperamos que los elementos auténticamente nacionalista de Tacuara se vuelvan a agrupar y den su merecido a los traidores del movimiento y sus inspiradores ocultos.

### O R A C I O N

Dame, Dios mío, lo que te queda,  
Dame lo que jamás se te pide.  
No te pido reposo ni tranquilidad,  
ni la del alma ni la del cuerpo.  
No te pido la riqueza ni el éxito  
ni la salud.

Tantos te piden este, Dios mío,  
que ya no debes tenerlo.  
Dame, Dios mío, lo que te queda,  
dame lo que se te rechaza.  
Quiero la inseguridad y la inquietud,  
quiero la tormenta y la lucha.

Que tú me lo des, Dios mío, definitivamente.  
Que yo esté seguro de tenerlo siempre,  
porque no siempre tendrá el coraje de pedírtelos.

Dame, Dios mío, lo que te queda,  
dame lo que otros no quieren,  
pero dame, también, el coraje,  
la fuerza y la fe.

0 0 0 0 - 0 0 0 0

## POLITICA INTERNACIONAL

### CHIPRE:

Isla convulsionada del Mediterráneo Oriental, agitada y dividida por la lucha de las dos comunidades que la habitan, la Griega y la Turca. No entraremos a analizar si la una o la otra tienen razón o no. Pues según del lado que se mire la cuestión, de ese lado estará la razón. Turquía dirá que Chipre le pertenece por la cercanía a su costa y Grecia dirá que la Isla es suya por mayoría de población Griega.

O sea ambos tienen razón desde el punto de vista del Derecho Internacional. Pero eso lo dejamos a la dilucidación de los expertos. Lo que importa aquí es la presencia de U.R.S.S en el conflicto, pues ella quiere lograr dos objetivos, uno, provocar la lucha armada entre Grecia y Turquía miembros de la NATO para destruir esta organización defensiva occidental y otro, lograr en el Mediterráneo la tan ansiada base de operaciones, que sería dicha Isla. La presencia de UN, ayudara a acelerar el proceso, pues ésta organización internacional es la quinta columna del Judaísmo Comunista mundial. Lo prueba en el Congo, Palestina, Corea, China y tantos otros países que cayeron bajo su intervención armada.

### BRASIL:

La situación de este país está pasando por una crisis total similar a la argentina que lo conduce, de no variar las circunstancias, a la salida bolchevique. Lo prueban la politización de las FF.AA. (Rebelión de suboficiales de Aeronautica en 1963, de infantes de Marina este año, designación en altos puestos de militares izquierdistas y más recientemente el golpe de estado contra Goulart etc.) Como así también en la parte política civil (actividades marxista de parientes del ex presidente Goulart como Brizola y Neto, este último Ministro de la "Reforma Agraria") Ademas la equivocada conducción económica interna y externa del ex gobierno, como así también la estúpida posición liberal, que no atina a dar con la solución, pues sólo está enfascada en defender sus privilegios y principios caducos, con un anticomunismo parlanchín pero ineficaz en la acción. Todo ello ayuda a precipitar los acontecimientos.

Sólo una política puede salvar al Brasil como a toda Latinoamérica, y ésta es una política auténticamente nacionalista y cristiana, superior al liberalismo caduco y putrefacto y al comunismo ateo y terroristas

- - - - -

## EL SENTIR ARGENTINO

Con una gran pena y con una gran alegría a la vez, presencie el homenaje que la Juventud Argentina le rendía en el Cementerio de La Recoleta a ese General Argentino, a ese Caudillo, que levantando el emblema de "Religión o Muerte" prefirió la muerte antes de entregar la Patria a los doctos de mentalidad civilizadora que pretendían imponer en nuestra Patria la filosofía anticristiana de la Revolución Francesa.

He dicho con pena y alegría; pena, pues he notado que esa muerte ejemplo de nacionalismo, no se ha hecho carne en toda esta Juventud; alegría, pues esos jóvenes Argentinos coincidieron en que había llegado el momento en que la bandera del nacionalismo sean nuevamente levantadas y llevadas como emblema de la Revolución Nacional. Revolución que más que eso es la RESTAURACIÓN DEL ORGULLO que otra vez tuvo nuestra Patria, Patria de los grandes hombres argentinos, de aquellos que con su valentía supieron de misiones históricas. No fueron esos hombres los Sarmientos, los Mitres, los Urquizas; sino que fueron otros, de los cuales no se puede hablar porque hablar de ellos significaría la destrucción de la mitología liberal argentina. Mitología liberal que marca uno de los tantos pasos que sirve (LA GRAN CONSPIRACIÓN), que mediante sucesivas etapas va destruyendo a la sociedad de acuerdo a planes precisados con antelación, mediante la corrupción metódica y efectiva de nuestra juventud.

La bandera de Don FACUNDO QUIROGA es hoy tal como ayer la bandera de la Cristiandad; la bandera arriada en 1852 junto con nuestra Bandera Nacional. Pero no temamos, Dios está con nosotros, que somos su Legion la Legión que no tardará en poner a nuestra Patria, UNA GRANDE Y LIBRE; nuevamente a su servicio.

UN MONTONERO

N O V E D A D E S

HILAIRE BELLOC, El Estado servil. 216 págs. \$180.-

Belloc decía en uno de sus libros: "La sabiduría reside en la exacta apreciación de la realidad". Por ello encara valientemente el drama social que caracteriza a nuestra época y busca superarlo por medio de una fórmula que sea a la vez humana y eficaz.

CHRISTOPHER DAWSON, El Movimiento de la Revolución Mundial.  
180 págs. \$ 150.-

El ilustre historiador inglés describe las corrientes políticas y culturales que configuran a la civilización contemporánea. Su agudo y profundo análisis de nuestro mundo convierte a ésta obra en clave esencial para comprender sus complejos caracteres.

BERNARD FAY, La Francmasonería y la revolución intelectual del siglo XVIII. 323 págs. \$ 280.-

Un libro básico para informarse sobre la importancia de las sociedades masónicas en la formación del pensamiento y la acción de la Ilustración, y para conocer su influencia en la Revolución Francesa, la independencia de los Estados Unidos y de las repúblicas americanas.

E D I T O R I A L      H U E M U L

SANTA FE 2237 - 83-1666 - BUENOS AIRES

-----  
REDACTADO Y EDITADO POR LA  
SECCION DE PRENSA Y PROPAGANDA  
DE LA IIIa. LEGION DE LA

G U A R D I A R E S T A U R A D O R A N A C I O N A L I S T A

-----  
CAMARADAS:

G I A R D I N A - B E R T O G L I O - M I L I T E L L O  
. PRESENTES !

L a Patria velará ahora a estos patriotas que ya no verán el día de la RECONQUISTA NACIONAL.

Esta sangre derramada nos está anunciando a gritos la hora de Restaurar la Patria.

G.R.N. IIIa. LEGION

-----

CAMARADA: ESTE BOLETIN DEPENDE EXCLUSIVAMENTE DE TU CONTRIBUCION